



“Vicky Kaushal Mengungkapkan Ikatan Emosionalnya dengan Katrina Kaif, Kebahagiaan Ibunya dengan Pilihan Makanan Istrinya: ‘Tinde, Kacang, dan Turai adalah Makanan Pokoknya” | Berita Film Hindi yang Menarik

Description

Insight tentang kehidupan pernikahan Vicky Kaushal dan Katrina Kaif

Vicky Kaushal baru-baru ini membagikan wawasan tentang kehidupannya dengan Katrina Kaif dan berbicara tentang hubungan yang dalam dan saling menghargai satu sama lain. Ketika ditanya tentang bagaimana pernikahan memengaruhinya, Vicky memberitahu The Week bahwa dia memiliki hubungan inti dengan Katrina Kaif. Dia menyatakan bahwa hubungan mereka didasarkan pada menghargai diri inti masing-masing dan bukan mencoba untuk mengubah atau memperbaiki satu sama lain. “Kami sudah jatuh cinta dengan diri kami masing-masing. Yang baru bagi kami adalah bagaimana kami tumbuh bersama. Sekarang bahwa kami menikah, selalu tentang apa yang bekerja untuk kami, bukan saya,” katanya.

Keterampilan kuliner Vicky mengaku bahwa memasak bukanlah keahliannya. Namun, selama karantina, dia belajar membuat teh dan mempersiapkan makanan sederhana seperti telur karena kurangnya aktivitas lain. Dia memuji saudaranya Sunny Kaushal sebagai koki yang sangat baik. Kemudian, Vicky juga mengungkapkan preferensi makanan di rumah, menyebutkan bahwa Katrina lebih cenderung pada pilihan vegetarian sementara dia menikmati beragam hidangan, termasuk chhole bhature.

Pengalaman kuliner Vicky dan Katrina

Dalam hal makanan, Katrina cenderung lebih vegetarian daripada Vicky. Namun, mereka berdua merupakan pasangan biasa dengan profesinya yang telah menempatkan mereka di sorotan publik. Vicky juga membagikan sebuah anekdota lucu tentang kebahagiaan ibunya memiliki menantunya yang menghargai hidangan tradisional India seperti tinde, kacang, dan turai, yang dinikmati Katrina sebagai makanan pokoknya. Vicky saat ini tengah sibuk dengan film terbarunya Chhava, sedangkan Katrina akan tampil dalam film mendatang Farhan Akhtar, Jee Le Zaraa bersama Alia Bhatt dan Priyanka Chopra.

Ringkasan

Vicky Kaushal baru-baru ini berbagi wawasan tentang kehidupan pernikahannya dengan Katrina Kaif dan berbicara tentang koneksi mendalam mereka dan saling menghargai satu sama lain. Bagaimana pernikahan memengaruhi Vicky? Bagaimana ia menghargai hubungannya dengan Katrina?

Bagaimana pengalaman Vicky dalam memasak selama karantina? Apakah Anda memiliki kesamaan dalam preferensi makanan dengan Vicky dan Katrina? Bagaimana pendapat Anda tentang kehidupan pribadi mereka yang normal meski berprofesi di dunia publik? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark